

Communiqué de presse

Paris , le 3 octobre 2024

### **NON à un nouvel impôt !**

**La FNTR est solidaire des transporteurs alsaciens et de la FNTR Alsace / Grand-Est. Les transporteurs ne peuvent pas supporter un surcroît de fiscalité.**

La FNTR Alsace se mobilise face à la mise en place de la taxe poids lourds alsacienne R-PASS dont les impacts sont sous-estimés pour l'économie locale et les consommateurs alsaciens. L'accepter, c'est aller vers une catastrophe assurée pour les entreprises de transport et l'économie locale.

Ajouter une nouvelle charge fiscale, c'est littéralement étouffer les entreprises sous le poids des taxes. Dans un marché où la concurrence européenne est féroce, où les prix sont déjà au plus bas, il est impossible pour les transporteurs alsaciens de répercuter le montant de cette taxe et des frais induits sans un impact destructeur sur leurs entreprises.

La FNTR Alsace, à laquelle la FNTR s'associe, n'a qu'une seule revendication : l'abandon total et immédiat de cette taxe. La FNTR Alsace organise une mobilisation massive et déterminée le 7 octobre prochain afin de « ne pas rester les victimes silencieuses de cette injustice. »

[Retrouvez la communication de la FNTR Alsace / Grand-Est et les informations sur l'opération du 7 octobre](#)